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ВСТРЕЧА 5 

СЕРДЦА ОТКРЫТЫЕ НА СЛОВО БОЖЬЕ 

1. В этой главе открываем Бога, который являет себя через Святое Писание. Будем внимательно 

слушать Его Слово, чтобы открыть Его Истину и Сущность, которые есть Любовь. 

   Лк 24, 25 – 27  

  Тады Ён сказаў ім: «О неразумныя і марудныя сэрцам, каб паверыць усяму, што казалі 

прарокі! Ці ж не трэба было Месіі цярпець усё гэта, каб увайсці ў сваю славу?» І пачаўшы 

ад Майсея і ад усіх прарокаў, растлумачыў ім тое, што ва ўсім Пісанні датычыла Яго.  

В течение многих лет Иисус встречал людей, которые не понимали, кто Он такой. Но это никогда 

Его не останавливало. Он продолжал прилагать усилия и стремиться к спасению всего человечества 

с сердцем, воспламенённым любовью. Его слова не были замысловатой теологией. Он говорил 

простым языком, используя образы и примеры из повседневной жизни. Он хотел, чтобы Его 

послание проникало прямо в сердце. И все же Он снова находится с двумя учениками, которые, 

кажется, ничего не слышали, ничего не поняли из всего, что Он говорил и провозглашал... кроме, 

может быть, скандальной информации о Его неизбежных страданиях. 

У Иисуса всё произошло так же, как у Моисея, когда он столкнулся с упрямством египтян. Сам 

Иисус хорошо выразил это в Евангелии от Матфея 13, 13-17: «Потому говорю им притчами, что 

они видя не видят, и слыша не слышат, и не разумеют; и сбывается над ними пророчество Исаии, 

которое говорит: «слухом услышите – и не уразумеете, и глазами смотреть будете – и не увидите, 

ибо огрубело сердце людей сих и ушами с трудом слышат, и глаза свои сомкнули, да не увидят 

глазами и не услышат ушами, и не уразумеют сердцем, и да не обратятся, чтобы Я исцелил их».   

Ваши же блаженны очи, что видят, и уши ваши, что слышат, ибо истинно говорю вам, что 

многие пророки и праведники желали видеть, что вы видите, и не видели, и слышать, что вы 

слышите, и не слышали». 

 О неразумныя і марудныя 

Выражают ли эти слова Иисуса упрёк, критику...? Или скорее приглашение признать нашу 

человеческую ограниченность, нашу недальновидность и неспособность увидеть и понять Божий 

план самостоятельно, чисто человеческой логикой. Это приглашение признать, что не с помощью 

наших мыслей и рассуждений мы поймём мудрость нашего Отца и Создателя, а открыв своё сердце 

объяснениям Иисуса. 

 Растлумачыў ім 

Именно воскресший Иисус, победивший тьму смерти, объясняет им Святое Писание. И на этот раз 

они получают дар разума, чтобы понять... Несколько позже, в евангелии от Луки, Иисус появляется 

среди своих учеников. Он показывает им свои руки и ноги, потому что они всё ещё не могли 

поверить... Он ест при них, затем объясняет им всё, что о Нём написано, и открывает им смысл 

Пасхальной Тайны. Лука добавляет: «Тады адкрыў іх розум, каб яны разумелі Пісанне». Евангелие 

от Луки заканчивается обещанием, данным ученикам: «А вы заставайцеся ў горадзе, пакуль не 

апранецеся ў моц з вышыні». 

 Время принять дар Святого Духа 

Без дара Святого Духа почти невозможно войти в логику Бога и глубоко понять Святое Писание. 

Этот Дух был дарован нам Воскресением нашего Господа, и только Он способен открыть перед нами 

сокровища Слова, чтобы мы могли быть проповедниками этого неисчерпаемого богатства в мире. 

«Кто из людей способен понять всё богатство, 

Заключенное в едином Слове Божием? 
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Сколько бы много мы не черпали из Него, 

Ещё больше остается нетронутым, 

Как когда жаждущие люди пьют из фонтана. 

Граней Его слов намного больше тех, 

Кто хочет узнать о них. 

Господь украшает Свои слова множеством красот, 

Поэтому каждый, кто поучается от них, 

Может избрать себе именно ту грань, которая ему требуется. 

Господь скрывает в Своих словах всевозможные сокровища, 

С тем, чтобы каждый из нас мог бы обогатиться через них, 

Получить именно ту пользу, которая ему потребна». 
(святой Ефрем Сирин) 

 Роль Святого Духа в более глубоком понимании Слова 

Без действия Святого Духа мы рискуем застрять, остановиться только на тексте. Мы призваны 

раскрыть вдохновенный, динамичный и духовный аспект каждого священного текста. Как 

напоминает нам Апостол: «буква убивает, а дух животворит» (2 Кор 3, 6). Таким образом, Святой 

Дух преобразует Писание в живое Слово Божие, которым живёт и передаёт в вере Его святой народ. 

Святой Дух действует в тех, кто слушает Слово Божье. Это тем более верно, что с Иисусом 

Христом Божье откровение достигло своего исполнения и полноты. Но еще более удивительно то, 

что Дух Святой продолжает своё действие через жизнь каждого из нас.  

Прежде чем стать письменным текстом, Слово Божье передавалось устно и сохранялось верой 

людей, которые признавали его своей собственной историей. Таким образом, наша вера основана на 

живом Слове, а не на обычном рассказе или простой книге. 

2. А что с нами, сегодня?.. 

История Бога и Его народа продолжается. От Ветхого Завета, повествующего о путешествии 

народа Божьего, до Нового Завета, раскрывающего личность Иисуса как Брата, Единородного Сына 

Отца и Спасителя. Как я могу стать частью этой истории? Как я лично принимаю Слово Божье в 

свою жизнь? Мы не должны забывать сказанного в книге Откровения, где говорится, что Господь 

стоит у двери и стучит. Если кто услышит Его голос и откроет дверь, то Он войдет в дом его и будет 

ужинать с ним \ с ней (ср. Откр 3, 20). Иисус Христос через Святое Писание стучится в нашу дверь. 

Если мы услышим и откроем двери своего разума и сердца, тогда Он войдёт в нашу жизнь и 

останется жить с нами. 

Святой Шарль де Фуко знаменит тем, что страстно любил Иисуса из Назарета. Он проводил часы, 

читая Библию и размышляя. В одном из писем своему другу Луи Массиньону он писал: 

«Чтение и перечитывание Евангелия должно быть подобно капле, которая изо дня в день падает на 

камень и оставляет на нём свой след. Регулярное и неоднократное чтение Евангелия накладывает на 

нас дух Евангелия». 

 Слово будущего… но и сегодняшнего дня 

Как мы знаем, тексты Святого Писания имеют пророческую функцию. Они говорят о будущем, 

например, о Царстве, которое придёт, когда наступит полнота времён. Однако не только об этом. 

Слово Божие обращено к нам сейчас, в настоящем времени. Для тех, кто питается Словом, оно 

относится к сегодняшнему дню. 

Слово Божье сладостно. Оно приносит нам внутреннюю радость и утешение. Наслаждение 

нежностью и любовью Бога-Отца, который страстно желает связаться с нами в исключительной 

дружбе и близких отношениях. Это глубокий источник нашей радости. А в моменты испытаний оно 

помогает осознавать, что Господь нас не бросает, а несёт, поддерживает, укрепляет... таинственным 

образом спасает. 
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Слово Божье также горько. Когда мы осознаём, насколько трудно нам жить этим Словом 

последовательно. Иногда мы даже отвергаем его, когда решаем, что оно не способно придать смысл 

нашей жизни. 

Слово Божье – это вызов. Особенно когда дело касается милосердия. Слово Божие постоянно 

напоминает нам о милосердной любви Отца, который просит своих детей жить милосердием. 

Подражать Иисусу – Его состраданию, Его любящему взгляду, всей Его жизни, которая является 

полным и совершенным выражением Божьей любви. Жизни, которая предлагает себя ВСЕМ без 

исключения.  

Сегодня один из самых больших вызовов нашей жизни – это слушать Святое Писание и позволить 

ему изменить нас, чтобы мы могли проявлять милосердие. Принять это Слово как постоянный 

призыв к тому, чтобы все мы уходили от индивидуализма (который ведёт к бесплодности) к 

общности и солидарности. 

3. Наша жизнь в супружестве: от близости между нами  

к близости вместе с Господом 

Знать Иисуса лучше – это плод готовности познавать Его слово и слушать Его снова и снова. Это 

похоже на желание насытиться из бесконечного, изобильного источника. В близости наших 

отношений с Ним, через молитву и размышление над Святым Писанием, Иисус даёт узнать себя и 

открывает лик Своего Отца, нашего Отца.  

Когда мы читаем, вникаем и молимся Словом, вдохновляемся духовным чтением и 

свидетельствами святых, изучаем молитву размышления – Lectio Divina – это способы помочь нам 

вкусить сладость и вдохновение Слова. Посвятить ему время, как это делают влюбленные, отдохнуть 

со Словом, чтобы принять его «не как слово человеческое, но как слово Божие» (1 Фес 2, 13). 

Как супружеские пары, мы осознаём важность времени, которое проводим вместе. Когда мы вместе, 

мы сближаемся. Жизнь вместе и совместное проживание – это разные вещи. Делать что-то вместе –

это не то же самое, что выполнять обязанности по-отдельности. Мы уделяем большое внимание 

развитию нашей близости в паре, поддерживаем интимную близость, вместе отдыхаем, смеёмся... 

Всё это прекрасно и является источником радости для нас обоих. 

Но задумывались ли мы когда-нибудь о том, как укрепить нашу духовную близость? Наша 

принадлежность к Équipes Notre-Dame предлагает нам принять конкретный пункт усилий – 

«слушание Слова Божьего». Его суть заключается в ежедневном чтении отрывка из Библии, 

особенно из Евангелия, в атмосфере спокойствия и молчания, принимая это Слово, как исходящее от 

Бога.  

Открыть Библию вместе – это прекрасный способ поддержать диалог, размышление и духовно 

обогатить наше супружество. Это может быть приключение, возможность, опыт, позволяющий расти 

вместе, и более того – обновить нашу взаимную любовь и любовь к Богу. Углубление духовной 

близости сближает нас и оказывает необыкновенное влияние на ощущение единства и 

удовлетворения в супружестве. 

Совместное чтение Слова Божьего также может дать нам возможность поговорить, поразмышлять 

и научиться вместе молиться. Мы можем быть удивлены, обнаружив, что можем заново открыть себя 

в свете Слова Божьего. Удивительно, как Божье Слово может прийти в нужное время, даже если мы 

следуем плану чтений. Святой Дух всегда следит за тем, чтобы мы прочитали соответствующий 

отрывок в нужное время. 

«Слово Божие — источник жизни и духовности для семьи», – говорит папа Франциск в своём 

послании «Amoris Laetitia» («Радость любви»). «Слово Божие – не просто благая весть для частной 

жизни людей, а критерий рассуждения и свет для распознания разных вызовов, с которыми сегодня 

сталкиваются супруги и семьи» (AL, 227). 

Давайте помнить, что совместное чтение Библии – это не гонка со временем (можно читать вместе 

один или два раза в неделю, если трудно делать это каждый день) или соревнование (кто лучше знает 

или понимает тот или иной отрывок). Суть в том, чтобы поделиться своими мыслями / чувствами/ 
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вопросами… собраться вместе под взором Того, Кто благословит наши усилия и ответит на 

стремления наших душ. 

4. Мир, в котором мы живём 

Если мы посмотрим на мир вокруг нас и послушаем, что он говорит нам – что мы услышим? 

Конечно, мы оказываемся погруженными в его шум, в его хаос. О чём мир говорит нам сегодня? 

 Ты должен быть большой звездой…. иначе никто не обратит на тебя внимание. 

 Ты должен копить богатство, деньги на счёте… иначе у тебя не будет гарантий выжить. 

 Чтобы добиться успеха, тебе придётся раздавить других... иначе они раздавят тебя. 

 Накопи как можно больше всего... иначе будешь сидеть на мели. 

 Остерегайся других... иначе они предадут тебя. 

И много других слов, которые не сеют в наших сердцах ничего, кроме страха, тревоги, ненависти и 

недоверия. Слова, которые настолько внедряются в наше подсознание, что отнимают у нас 

внутренний покой, радость сердца, присутствие духа, погружая нас в глубокую пустоту, в хаос. 

В противоположность этим суровым словам мира есть мягкое Слово Божие: 

 Ты Мой возлюбленный... Я дал тебе свою жизнь. 

 Ты Моё дитя, ты так дорого Мне... Я широко раскрываю свои объятия, чтобы принять тебя. 

 Я доверяю тебе... иди и измени мир. 

 Ничего не бойся... Я защищу тебя. 

 Я люблю тебя... и всё, что Я хочу, это получить твою любовь. 

Какие слова вы хотите услышать: слова мира или слова Бога? 

А. Что отец Каффарель говорит нам о слушании Слова Божьего  

Слушание Слова Божьего – это второе направление, которое я предлагаю вам. Аскеза, в смысле 

стремления к святости, требует активного и настойчивого поиска Бога, особенно через изучение 

Святого Писания. 

Однако этой практике уделяется слишком мало места в личной жизни супругов, в жизни семьи, в 

жизни экипы. Отныне мы должны подойти к этому более осознанно. Тогда мы увидим чудеса, 

которые творит Слово Божие, потому что оно созидательно: оно даёт жизнь тем, кто открывается его 

добродетели, оно приносит радость в дом. 

В своих письмах о молитве отец Каффарель уделяет большое внимание слушанию Слова Божьего. 

Он говорит нам:  

«Да, Бог говорит. Но надо уметь слушать... Господь говорит с людьми разными способами». 

«Слушать не есть деятельность одного только разума. Всё наше существо — душа и тело, разум и 

сердце, воображение, память и воля должны внимать слову Христа, открыться ему, предоставить ему 

место, дать ему окружить нас, охватить, проникнуть в нас, дать ему безоглядное согласие». 

«Чтобы услышать, нам следует начать слушать». 

Что говорит нам папа Франциск о месте Библии в нашей жизни?  

«Слово притягивает нас к Богу и посылает к другим. Оно влечёт нас к Богу и направляет к другим 

– в этом его динамизм. Оно не замыкает нас в себе, а расширяет наши сердца, меняет курс, ломает 

привычки, показывает новые сценарии и открывает неожиданные горизонты... 

Мы не можем обойтись без Слова Божьего, его сладостной силы, которая, как диалог, трогает 

сердце, проникает в душу и обновляет её миром Иисуса, который заставляет нас заботиться о других. 

Если мы посмотрим на друзей Бога, на свидетелей Евангелия в истории, на святых, мы увидим, что 

для всех них Слово было решающим. 

Вспомним о первом монахе, святом Антонии, который, находясь на Святой Мессе, был потрясён 

одним отрывком из Евангелия и оставил всё для Господа. Вспомним святого Августина, чья жизнь 
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перевернулась, когда божественное слово исцелило его сердце. Вспомним святую Терезу от 

Младенца Иисуса, которая открыла своё призвание, читая послания святого Павла. 

Я думаю о святом, в честь которого я назван, Франциске Ассизском, который после молитвы 

прочитал в Евангелии о том, как Иисус посылает учеников проповедовать, и затем воскликнул: «Вот 

чего я хочу, вот чего я ищу, вот что я жажду исполнить всеми силами своего сердца!» 

Это жизни, преобразованные Словом жизни, Словом Господа. 

Но я спрашиваю себя: почему то же самое не происходит с большинством из нас? 

Мы часто слышим Слово Божье, но оно входит в одно ухо и выходит в другое. Почему? Возможно 

потому, что нельзя быть «глухим» к Слову. Что подтверждает пример вышеперечисленных 

свидетелей.  

Нам грозит опасность – обременённые тысячей слов, мы рискуем не придать значения Слову 

Божьему: мы его слышим, но не слушаем; мы слушаем его, но не бережём; мы бережём его, но не 

позволяем ему вести нас к изменениям. Мы читаем его, но не молимся им, а ведь «чтение Священного 

Писания должно сопровождаться молитвой, дабы возникало собеседование между Богом и 

человеком» (Dei Verbum, 25). 

Давайте вернёмся к источникам, чтобы предложить миру живую воду, которую он не может найти. 

И пока общество и социальные сети подчёркивают жестокость слов, давайте держаться кротости 

Слова Божьего, которое спасает, которое сладко, не производит шума, проникает в сердце. 

И, наконец, давайте зададим себе несколько вопросов. А какое место я отвожу Слову Божьему там, 

где живу? Там будут книги, газеты, телевизоры, телефоны, но где Библия? В моей комнате Библия 

находится под рукой? Читаю ли я её каждый день, чтобы она направляла мой жизненный путь? Ношу 

ли я с собой маленький экземпляр Евангелия, чтобы читать его? Я много раз советовал людям всегда 

иметь при себе Евангелие – в кармане, в сумке, в мобильном телефоне. Если я люблю Христа больше, 

чем кого бы то ни было, как я могу оставить Его дома и не брать с собой Его Слово?  

И последний вопрос: я прочитал хотя бы одно из четырёх Евангелий? Евангелие – это книга жизни, 

простая и короткая, и всё же многие верующие никогда не прочитали хотя бы одно от начала до 

конца. 

В. Свидетельство  

«И, проходя, увидел человека, слепого от рождения. Ученики Его спросили у Него: Равви! кто 

согрешил, он или родители его, что родился слепым? Иисус отвечал: не согрешил ни он, ни родители 

его, но это для того, чтобы на нем явились дела Божии» (Ин 9, 1 – 3). 

Когда в мои 44 года мы неожиданно узнали о беременности, мы обрадовались. Наша семья состояла 

из пяти человек: моего мужа и меня, наших двух дочерей, 18 и 17 лет, и милого восьмилетнего 

мальчика. Как супруги, которые уже много лет принадлежат к Équipes Notre-Dame, мы вместе 

молились, посвящая нашу семью Святому Сердцу Иисуса и Непорочному Сердцу Пресвятой Девы 

Марии, прося о святости нашей семьи, чтобы однажды мы смогли воссоединиться в нашем вечном 

Небесном Доме. 

В день моего УЗИ, на девятой неделе беременности, мы испытали первый шок: нам сообщили, что 

шейная складка у ребёнка довольно толстая. Хотя это можно было диагностировать не раньше 12-ой 

недели беременности, но это было достаточно очевидно, чтобы не обратить внимания. Я, как 

акушерка, понимала серьёзность ситуации: у нашего малыша наверняка будет синдром Дауна. 

Это было началом конфликта. Смесь разочарования и вины, так как беременность в таком солидном 

возрасте не была лишена рисков. 

Конфликт заключался в разногласиях между мной и моим мужем. Для меня жизнь – это дар Божий, 

и мой ребёнок нуждался в моей защите. А поскольку у меня уже было пять выкидышей, я знала, что 

эта беременность рискованна, но этот ребёнок оказался достаточно сильным, чтобы выжить. Для 

моего мужа ситуация была катастрофической. Он находился в состоянии отрицания. Он не хотел 

смотреть правде в глаза, не хотел принять такую беременность и, прежде всего, он не хотел 
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признаться своей семье и своему окружению, боясь того, что они скажут. Он боялся последствий для 

нашей семьи и боялся будущего. 

В 14 недель была проведена биопсия клеток трофектодермы для определения кариотипа, которая 

подтвердила диагноз: наш малыш – мальчик с трисомией 21 (синдром Дауна). УЗИ также показало 

довольно значительные отклонения от нормы сердечной деятельности. Гинеколог сказала нам, что у 

малыша большое отверстие в сердце, которого быть не должно. Я ответила: «Мой Бог – вот Кто 

большой!» Во второй раз наш малыш столкнулся с осложнениями, с риском прерывания 

беременности, но продолжил жить. Жорж, мой муж, начал обращаться к священникам и епископам 

за поддержкой, разъяснениями и кем-то, кто поддержал бы его точку зрения, но, конечно же, никто 

из них не взялся за его дело.  

Три врача-гинеколога, у которых мы консультировались, были за прерывание беременности. Потому 

что этот ребенок не будет жить, а если будет жить, то станет ещё большим бременем для семьи, и 

ему придётся много страдать. Мой муж продолжал колебаться, пока однажды я категорично не 

сказала ему, что мы просто странники в этом мире, и эти годы, которые нам осталось жить, мы будем 

жить по воле Бога, по Его планам. И как мать этого ребёнка, пока он внутри меня, я буду защищать 

его до конца, даже если он будет рождён, чтобы прожить всего несколько минут. 

Моя беременность протекала не без осложнений: у меня был довольно серьёзный гестационный 

диабет, и я смогла доносить беременность до 36 недель. Наш малыш Шарбель родился 

преждевременно, но вот он снова, этот сильный ребенок, решивший жить.  

Во время родов, когда я ждала очереди на кесарево сечение, сердце Шарбеля полностью 

остановилось. Сработала сигнализация, и меня срочно доставили в операционную. С собой у меня 

было благословенное масло из монастыря нашего великого святого Шарбеля, которого называют 

небесным врачом. Мой маленький Шарбель был назван в его честь. Этим чудесным маслом я 

начертила большой крест на своем животе и попросила святого Шарбеля спасти моего сына. Когда 

меня везли на кесарево сечение, гинеколог перед началом операции захотела в последний раз 

послушать сердцебиение и… О чудо! Шарбель был жив. Его сердце снова начало биться. 

Двадцать пять дней Шарбель находился в отделении интенсивной терапии для новорожденных. Он 

страдал желтухой, проблемами со свертываемостью крови и затруднённым питанием. Благодаря 

молитвам семьи и нашей экипы он смог преодолеть все трудности. 

Четыре месяца спустя Шарбель перенес операцию на открытом сердце. По словам врачей, он должен 

был оставаться в реанимации 4 – 5 дней, но в очередной раз всё пошло не так, как планировалось. 

Нашему малышу-чемпиону пришлось столкнуться с рядом осложнений и инфекций, из-за которых 

он должен был оставаться в реанимации 21 день. На протяжении всего периода госпитализации 

женщины из моей группы розария каждый день приходили в больницу, чтобы помолиться розарий 

об исцелении Шарбеля, который находился между жизнью и смертью. Результат: Шарбель пережил 

опасную операцию. 

Как мы можем не видеть, что Шарбель был послан нашим Господом и Богом? Он здесь, чтобы жить. 

Он выжил благодаря молитве, упорству и любви. 

Сейчас Шарбелю пять лет, он любимец своего отца. Отец любит его безмерно. Стыд, связанный с 

неизвестным будущим ребенка с синдромом Дауна, превратился в гордость за Шарбеля – умного, 

красивого мальчика, полного жизни и радости. Шарбель – источник любви в нашей семье. Он – 

основа единства всех её членов, которые объединяются, чтобы заботиться о нём и служить ему. А 

прежде всего – это наш путь к святости. У Иисуса есть свои способы ответить на наши молитвы. 

Шарбель – это чудо в жизни каждого из нас. 

«Сегодня приведи ко Мне кроткие и смиренные души и души детей и погрузи их в Моё Милосердие. 

Эти души наиболее угодны Моему Сердцу. Они укрепляли Меня в горьком смертном Страдании. Я 

видел их подобными земным Ангелам, которые будут бодрствовать у Моих алтарей. На них Я 

изливаю целые потоки милостей. Мою милость достойна принять только смиренная душа. 

Смиренные души Я удостаиваю Своего доверия» (Слова, сказанные Иисусом св. с. Фаустине). 

Рита и Жорж Халиль 
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С. Молимся вместе 

«Господь, Иисус Христос, Бог наш, раскрой уши и глаза моего сердца, чтобы мне, Господи, слушать 

Твое слово, понимать и совершать Твою волю, так как «Странник я на земле; не скрывай от меня 

заповедей Твоих. Открой очи мои, и увижу чудеса закона Твоего». Боже мой, на Тебя надеюсь, чтобы 

Ты просветил моё сердце» (св. Иоанн Златоуст). 

5. Вопросы для Сядем вместе. 

1. Какое место мы отводим Слову Божьему в нашей повседневной жизни? Простарайтесь дать 

конкретный ответ. 

Какие новые решения мы можем принять вместе, чтобы укрепить нашу духовную близость с Богом? 

2. К каким изменениям мы призваны в наших супружеских отношениях в свете слушания Слова 

Божьего? 

6. Вопросы для деления на встрече экипы. 

1. Можем ли мы поделиться духовным опытом, когда Слово Божье коснулось или изменило наше 

сердце, наши мысли, наше отношение, наши действия? 

2. Как слова «мира» влияют на нашу жизнь? Как мы можем оставаться укоренёнными в доверии 

Слову Божьему? 

 

Молитва о беатификации о. Каффареля 

Магнификат 

 


